

GOBIERNOSOLIDARIO.



Honduras, Lunes 18 de Abril 🕒 www.sgjd.gob.hn 🕒 Edición No. 0016



La Secretaría de Educación instruyó que tras el feriado de Semana Santa, este día regresen al menos dos millones de estudiantes a la presencialidad educativa.

La disposición aplica para los estudiantes de todos los niveles educativos.

El Secretario de Educación, Daniel Sponda señaló que a partir de este lunes todos los docentes y estudiantes deben presentarse de forma presenciales a las escuelas.

"No hay excusas para no volver a las aulas, pues la mayoría de docentes y estudiantes están vacunados contra el Covid-19" aseguró el funcionario.

"Las escuelas públicas y privadas a partir de hoy deben de abrir", ordenó el secretario de Educación, Daniel Sponda, luego de hacer un balance sobre la presencialidad iniciada este lunes en Honduras.

Asimismo, indicó que Honduras no puede seguir siendo el único país que no haya retornado a clases, en vista que todo está ya normal. "Vimos playas llenas, procesiones multitudinarias, hemos aprendido a vivir con el virus, es por eso que todos a clases presenciales" dijo Sponda.

Añadió que los alumnos que no están vacunados es porque los padres de familia no los han querido inmunizar, ya que hay dosis disponibles en el país. Según el Programa Ampliado de Inmunizaciones (PAI) hasta el momento se han vacunado contra el mortal virus 561,403 niños entre cinco y once años

Además, en el grupo de 12 a 17 años se han inoculado alrededor de 850 mil adoles-

Organo de difusión de la Secretaria de Gobernación, Justicia y Descentralización. Dirigida por el Secretario de Estado, Tomás Vaguero.



Autoridades de la SGJD juramentan a funcionarios de Gobierno

El Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, tomó promesa de Ley a la ciudadana Tania Margarita Villanueva Rodas, quien asume el cargo de Gerente Administrativo de la Secretaría de Estado en el Despacho de Planificación Estratégica.

Asimismo, el ciudadano Mario Antonio Moncada Godoy, juramentado en el Cargo de Comisionado Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación, ante la presencia del Secretario General, Celso Alvarado.

De igual forma, Gloria Annarella Velez Osejo, en el cargo de Secretaria de Estado en los Despachos de las Culturas, las Artes y los Patrimonios de los Pueblos de Honduras y José Carlos Cardona Erazo juramentado en el cargo de Secretario de Estado en el Despacho de Desarrollo Social.



Además, Ricardo Arturo Salgado Bonilla, juramentado como Secretario de Estado en el Despacho de Planificación Estratégica. Al tiempo, que fue juramentada la ciudadana Angélica Lizeth Álvarez Morales, en el cargo de Subsecretaria de Estado en el Despacho de Planificación Estratégica.

Finalmente, el Secretario de Gobernación juramentó a María Montserrat Reina Tirado como Secretaria General de la Secretaría de Estado en el Despacho de Planificación Estratégica.

Ministros presentan planes y proyectos a la Presidenta, Xiomara Castro

La Presidenta, Xiomara Castro instruyó hace unos días a sus ministros y funcionarios presentar este lunes 18 de abril sus planes y proyectos sociales. Lo anterior como parte del "Plan Bicentenario Libre" en beneficio del pueblo hondureño.

La mandataria en su cuenta de twitter dijo que, sin excusas, el lunes 18 abril espero a Ministros y funcionarios con los planes y proyectos sociales del Plan Bicentenario Libre para cumplirle al pueblo con la ejecución presupuestaria, "no hay tiempo para descansar, solo nos inspira la fe y el amor cristiano en SS"



Organismos nacionales e internacionales aplauden decisión del Gobierno de Xiomara Castro en retorno a clases presenciales

El retorno oficial a clases presenciales fue respaldado y aplaudido por el sector privado, organismos de la sociedad civil e internaciona les quienes además llamaron a docentes y alumnos a transformar la realidad educativa del país.

Al respecto, el Consejo Hondureño de la Empresa Privada (COHEP) la Asociación para una Sociedad más Justa (ASJ), la Universidad Tecnológica Centroamericana (UNITEC), Federación Nacional de Instituciones Educativas Privadas de Honduras (FENIEPH), World Vision Honduras y el Centro Asesor para el Desarrollo de los Recursos Humanos de Honduras (CADERH) emitieron un comunicado en el que señalan que respaldan y se congratulan por la determinación del gobierno de la República de Honduras de abrir las escuelas y colegios de manera presencial en todo el naís.

Asimismo, la coordinadora residente de la ONU en Honduras Alice Shackelford, felicitó al gobierno de este país por la decisión de



Vicecanciller impulsa la firma de nuevo convenio con la OEA



Se busca asistencia técnica para entidades judiciales del país.

Por instrucciones del Canciller Eduardo Enrique Reina, la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, sostuvo un diálogo amplio con autoridades del Programa Interamericano de Facilitadores Judiciales de la Organización de Estados Americanos (PIFJ/OEA), para determinar la asistencia técnica que dicho programa puede ofrecer a las entidades judiciales del país e impulsar la firma de un nuevo convenio de apoyo.

La comitiva estuvo integrada por Catherine Pognat, Representante de la OEA en Honduras; y Juan Carlos Roncal, Representante de la OEA en El Salvador, quienes mantuvieron una audiencia mixta para tratar un nuevo convenio en el marco del Programa de Facilitadores Judiciales.

El PIFJ/OEA es el ente encargado de brindar asistencia técnica a los Poderes Judiciales en la región centroamericana.



DINAF realizó operativos preventivos en puntos estratégicos durante la semana Santa

La Dirección de Niñez, Adolescencia y Familia (DINAF), bajo las directrices de su titular Dulce María Villanueva, durante toda la Semana Santa, designó personal de turno para la realización de operativos preventivos en diferentes puntos estratégicos del país.

En Comayagua se tuvo presencia en la Plaza Central León Alvarado, Parque San Francisco, La Caridad y en los Bulevares 4to Centenario, Roberto Romero Larios y Semáforos Robles.

De la misma forma, un equipo multidisciplinario de la oficina regional norte realizó operativos preventivos en las diferentes lugares turísticos, restaurantes, Hoteles y balnearios de Puerto Cortés.

Además, se visitó la playa Municipal Coca Cola y Cieneguita para sensibilizar a la población y prevenir vulneración de derechos.

La población recibió material informativo y se les instó a continuar con las medidas de bioseguridad contra el COVID-19 y a velar por la protección integral de nuestros niños, niñas y adolescentes.

En el marco de un Verano Seguro de Semana Santa, la DINAF trabajó con acciones de Promoción, Prevención y Protección.



La movilización se realizó en puntos estratégicos del país con el apoyo de varias instituciones.

Más de un millón de hondureños se movilizaron en Semana Santa

El Comité Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (Conapremm) informó que cerca de un millón de hondureños se movilizaron durante la Semana Santa.

El Ministro de COPECO, Ramón Soto, ase guró en el cierre del operativo Verano Se guro 2022 que se salvaron en este feriado al menos 115 vidas.

Según Soto, este año se movilizó más del doble en comparación al año pasado que fueron alrededor de 600 mil hondureños





Chile entrega donativo para apoyar reconstrucción de Guanaja

Autoridades de la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional de Honduras recibieron un donativo financiero de la Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo para apoyar acciones de recuperación en la isla de Guanaja, donde, el pasado 02 de octubre de 2021 un incendio afectó a 235 familias y destruyendo 190 viviendas y 49 establecimientos comerciales, la mayoría, pequeños negocios propiedad de mujeres vulnerables quienes ya estaban impactadas por las tormentas Eta e lota y el Covid-19.

El Embajador de Chile acreditado en Honduras, Señor Embajador Enrique Barriga, hizo entrega de la donación al canciller Enrique Reina, y enfatizó que "Chile se solidariza plenamente con el pueblo de Honduras.

Las necesidades son muchas por lo que este apoyo se centra puntualmente hacia la población de mujeres y jóvenes y trabajadores independientes, como comerciantes y pescadores, que perdieron sus medios de vida y requieren de asistencia para reiniciar sus actividades productivas.

Esta donación se enmarca en la política global de cooperación hacia Centroamérica, encaminada a apoyar áreas estratégicas y a fomentar la solidaridad entre países".

Por su parte, el Secretario de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional, Enrique Reina, señaló su agradecimiento con el pueblo chileno por gestionar este fondo orientado a brindar asistencia a la población vulnerable y complementar los esfuerzos para lograr una más rápida y eficiente recuperación de Guanaja.

www.sgjd.gob.hn

TSC ofrece servicio de declaración jurada móvil en el CCG

Las autoridades del Tribunal Superior de Cuentas, ofrecen la innovadora prestación de servicio de la declaración jurada móvil en las instalaciones del Centro Cívico Gubernamental (CCG), durante la semana del 18 al 22 de abril del 2022.

El TSC pretende facilitar y agilizar la prestación de un servicio de suma importancia pata todos los funcionarios públicos obligados a declarar sus bienes ante el ente controlar del Estado de Honduras.

